

UDS

Economía enfocada a la nutrición

UNIDAD III

Alumna: Maria Jose Ruiz Meza

7° de nutrición

10/11/23

VALORACIÓN DE LOS PROBLEMAS DERIVADOS DE LA GLOBALIZACIÓN Y SU REPERCUSIÓN EN LA SALUD Y EL DESARROLLO HUMANO

Definición de globalización

La globalización es la principal característica del poscapitalismo. Se trata de un proceso por el que las economías nacionales se integran progresivamente en la economía internacional de modo que su evolución dependerá cada vez más de los mercados internacionales y menos de la política económica de los gobiernos.



Economía y salud

Puede decirse que el crecimiento económico y la salud ejercen entre sí una suerte de causalidad recíproca, en donde el primero influye sobre la segunda y a su vez esta posibilita que continúe en línea ascendente el desarrollo del primero y a partir de una clara percepción de la mejor salud

La esfera económica tiene que ver con la producción, distribución y consumo de la riqueza. Se aduce mayor comercio de productos, servicios y capital, con una mayor movilidad laboral, y en realidad con grandes desigualdades



Globalización de la salud

1. Propagación más rápida de las enfermedades debido al comercio y la producción mundial
2. Desarrollo más rápido del fármaco resistencia debido al uso de antibióticos comercialmente impulsados.
3. Desarrollo y difusión más lento del control y tratamiento de enfermedades "no lucrativas".
4. Desarrollo más rápido y difusión de medicamentos para afecciones "lucrativas"

3 dimensiones

1. Espacial
2. Temporal.
3. Cognoscitiva

